笠間 小児童 クラブ令和3年6月16日

5 0296(72)7658

アドレス npo-gakudo2011@ezweb.ne.jp

あじさいの花が少しずつ色づき始め、梅雨の気配を感じる時期となりました。児童クラブでは毎月誕生会を行っています。

各クラスの3,4年生で話し合って司会進行など、担当する学年を決めます。

3年生にとっては初めての役割でしたが、4年生が「3年生、初めてだから説明するよ」と言って、3年生を集め、誕生会の流れや役割を丁寧に教えてくたことで、安心して誕生会に臨むことができたようです。

当日までの練習の際も、4年生は、「大丈夫?休みの子の代わりやろうか?」と最後まで3年生のことを心配してくれていました。おかげで緊張しながらも、無事にやり遂げることが出来ました。

自分が経験してきたことを年下の子たち伝えている姿はとても微笑ましく、異年齢集団の良さを実感した出来事でした。

もうすぐ迎える夏休み、子ども同士の関わりを、ひとつずつ丁寧に繋いでいきたいと思います。(谷田部 有沙)



今月の予定

18日(金) 読み聞かせ

22 日(火) 創立記念日 ※ 7:30~19:00 開設

24 日(木) 誕生会



今年も梅の季節がやってきました。先日、ご厚意で頂いた梅で5、6年生を中心に梅ジュースづくりを行いました。炊飯器に梅と砂糖を入れて一晩保温すると、翌日には梅の甘酸っぱい香りが部屋中に広がり、おいしい梅ジュースが出来上がります。早速味見をした子どもたちからは、「初めて飲んだ!おいした子どもたちからは、「初めて飲んだ!おいしい!」、「しあわせ~」等々の声がきこえ、笑顔も見られました。梅干しも漬ける準備に入っています!

買えばすぐに手に入りますが、やはり自分でつくったものは愛おしくて美味しいはずです。

子どもたちと一緒に、梅のパワーで、暑い夏を乗り切りたいと思います。

~夏休みに向けて~

昨年の夏休みは、新型コロナウイルス感染症の影響で日数も短く、感染拡大防止のため、 行事を計画することが難しい状況でした。今年は、引き続き感染拡大防対策を行いながら、 何か楽しいことができないか子どもたちと一緒に考え、計画しています。ものづくり、体験 学習、夏祭り等、子どもたちが主体の、ワクワクがたくさんつまった夏休みにできたらいい なと思っています。

1、2年生にとっては児童クラブで過ごす初めての夏休みですね。行事の詳細は決まり次第お知らせしますので、お楽しみに!